

Vicepresidente nicaragüense elogia papel integrador de la AEC



AEC
ASOCIACION DE ESTADOS DEL CARIBE

La Habana 4 jun (RHC) El vicepresidente de Nicaragua, Omar Halleslevens, elogió las funciones integradoras de gobiernos de la región desempeñadas por la Asociación de Estados del Caribe (AEC).

Durante su discurso en la VII Cumbre de ese organismo, señaló que el diálogo, la tolerancia, el respeto y autodeterminación de los pueblos son principios irrenunciables que se deben defender de quienes intenten violarlos o desconocerlos.

Insistió Halleslevens en que los Estados deben fomentar la paz, la soberanía, la justicia y la solidaridad entre seres humanos para devolver la tranquilidad y el derecho a la seguridad a las miles de víctimas de los conflictos armados.

En representación de su gobierno y del presidente Daniel Ortega, Halleslevens rechazó el juicio político a la presidenta brasileña Dilma Rousseff y por el asedio al gobierno legítimamente constituido de Venezuela desde la posición injerencista de la Organización de Estados Americanos.

Además, reconoció el acercamiento diplomático entre Cuba y Estados Unidos que, a su juicio, deberá conducir al inmediato levantamiento del bloqueo económico contra La Habana y la devolución del territorio de Guantánamo.

Halleslevens comentó además los efectos adversos de la guerra y el terrorismo impulsado por la avaricia del capitalismo imperialista.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/95758-vicepresidente-nicaraguense-elogia-papel-integrador-de-la-aec>



Radio Habana Cuba